
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 10.03.2022

des .,Reit- und Fahrverein Uetersen und Umgebung von 1924 e. V."

Ort: Haselauer Landhaus, Dorfstr. 10, 25489 Haselau

Beginn: 19:30 Uhr mit einem gemeinsamen Essen der Mitglieder

Beginn der Versammlung: 20:20 Uhr Ende der Versammlung: 21:1.2 Uhr

Teilnehmer lt. Anwesenheitsliste: 48 Personen

TOP 1- Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Genehmigung der

Tagesordnung evt!. Ergänzungen

Zu Beginn der Versammlung begrüßt der 1". Vorsitzende Jan Hermann Lienau die anwesenden

Mitglieder und begrüßt Herrn Dibbern vom Reiterbund Pinneberg.

Der Vorsitzende fragt die Versammlung, ob die Tagesordnung genehmigt wird und ob Ergänzungen

gewünscht werden. Es gibt aus der Versammlung keine Einwände gegen die Tagesordnung und es

werden keine Ergänzungen vorgeschlagen.

TOP 2 - Jahresbericht 2021

Jan Lienau blickt auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres zurück. Auch dieses Jahr war durch die

Corona Pandemie geprägt. Die Mitgliederzahlen sind gesunken von ca. 250 auf ca. 230 Mitglieder.

Die Jahreshauptversammlung fand am 02.09.2021 statt.

Nach der JHV folgte die St.-Peter-Ording Ausfahrt im September. Diese wurde gut angenommen und

eine Fortsetzung wird es vom 03.-04. September 2022 geben.

Am23.+24. Oktoberfand derJunioren Dressur Lehrgang mit Beeke Kriech bei Familie Hauschildt

statt.

Am Montag, den 29.11".2021 fand unser traditionelles Grünkohlessen im Haselauer Landhaus statt.

TOP 3 - Kassenbericht

Kassenwartin Saskia Schneider informierte über das Geschäftsergebnis des Jahres 2021. Das

Geschäftsjahr schloss mit einem positiven Ergebnis von 5.311,76 € ab.

Da der Verein einen hohen Kassenbestand hat, schlägt die Kassenwartin Saskia Schneider vor, einen

Geldbetrag zu spenden. Sie schlägt den in Not geratenen Reitverein Kellinghusen vor, der durch ein

Hochwasser starke Schäden erlitten hat. Aus der Versammlung wird noch ein zweiter gemeinnütziger

Verein vorgeschlagen. DerVerein Equiwent Hilfsorganisation, eine internationale Hilfsorganisation
für Tiere und Menschen in Not. Diese haben aktuell um Spenden für ihre Arbeit bezüglich des

Ukraine-Kriegs gebeten. Es wird von der Versammlung vorgeschlagen, dass der RV Kellinghusenn

1.000€ und Equiwent 4.000 € bekommen sollen. Die Versammlung stimmt über diesen Vorschlag ab

und nimmt ihn einstimmig an. Es gibt keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen.



TOP 4 - Bericht der Kassenprüfer

Die beiden Kassenprüferinnen Nataly Klus und Elena Belz haben die Kasse am26.02.2A22im
Haselauer Landhaus geprüft und für ordnungsgemäß geführt befunden. Sie hatten keine

Beanstandungen.

Entlastung des Vorstands

Frau Klus stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wurde von den Mitgliedern
einstimmig entlastet. Es gab keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen.

TOP 5 -Wahlen

Kassenwart/in

Frau Saskia Schneider wird für den Posten der Kassenwartin vorgeschlagen und sie stellt sich zur

Widerwahl. Sie wird einstimmig von der Versammlung gewählt. Es gibt keine Gegenstimmen und
keine Enthaltungen. Frau Schneider nimmt die Wahl an.

Schriftführer/in

Frau Christiane Schulz wird für den Posten als Schriftführerin vorgeschlagen und sie stellt sich zur

Widerwahl. Sie wird einstimmig von der Versammlung gewählt. Es gibt keine Gegenstimmen und
keine Enthaltungen. Frau Schulz nimmt die Wahl an.

Beisitzer/in

Herr Thorsten Möller scheidet nach Jahren der Vorstandsarbeit als Beisitzer aus. Aus der
Versammlung wird Sonja Helmers als Beisitzerin vorgeschlagen. Sie stellt sich der Versammlung kurz

vor und wird einstimmig gewählt. Es gibt keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen. Frau Helmers

nimmt die Wahl an.

Kassenprüfer/in

Nataly Klus scheidet als Kassenprüferin nach 2 Jahren aus. Vorgeschlagen wird Jasper Riedemann als

neuer Kassenprüfer. Herr Riedemann wird einstimmig als Kassenprüfer gewählt. Es gibt keine

Gegenstimmen und keine Enthaltungen. Herr Riedemann nimmt die Wahl an.

TOP 6 - Bericht des Reiterbundes von Herrn Klaus Dibbern

Herrn Dibbern lädt unsere Mitglieder zu Versammlungen des Reiterbundes und des

Pferdeportverbands ein. Jan Lienau wurde als 2. Stellvertreter im RB Pinneberg gewählt.

Auch das letzte Jahr war unter Corona Bedingungen sehr schwer für alle Reitsportler. Er ermutigt uns
besonders Prüfungen für Junioren auf unserem Turnier auszuschreiben, da für den Nachwuchs in

den unteren Leistungsklassen zu wenig angeboten wird.

Herr Dibbern weist auf die Tierschutz-Richtlinien vom Pferdesportverband hin.

TOP 7 - Verschiedenes

Planung Sommer-Turnier:

Jan Lienau berichtet über den derzeitigen Stand. Es fehlen noch 3- 4 Richter zur Durchführung. Der
Vertrag mit der Standortverwaltung ist in Ordnung. Die untere Naturschutzbehörde hat noch Fragen

zum Turnier. Um diese Fragen wird sich Thorsten Möller kümmern. Herr Dibbern schlägt eine

Prüfung vor, bei der 2 Nachwuchsrichter, unter Aufsicht eines Richters, die Ritte offen kommentieren
könnten. Ein Angebot für einen Reitsport-Verkaufswagen von Firma Reitsport Ambiente aus Reher



wird vorgeschlagen. Frau Weiß bittet darum, dass Helfer, die für die eingeteilte Prüfung verhindert
sind, selbst für Ersatz sorgen sollerr. Die Ausschreibung wird im April fertiggestellt werden.

Ende der Versammlung: 21:12 Uhr
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